
本报讯 带着对全国
两会报道的关注，带
着对全省与会主流
媒体的关怀。昨日，
省委常委、宣传部长
赵素萍，省人大常委
会党组书记、副主任
刘春良，省人大常委
会秘书长张启生一
行来到北京河南大
厦，看望正在报道全
国两会的我省新闻
工作者。
当天，赵素萍、刘春良
来到河南日报报业
集团全媒体报道中
心、河南广电两会
直播间、郑州全媒
体全国两会北京新
闻会客厅等地，和前
方记者们深入沟通、
倾心交谈，了解省会
主流媒体两会报道
的策划和安排。
赵素萍表示，在当
前的新形势下，只
有搭建新平台、拓宽
新渠道，才能取得
更好的传播效果。
她鼓励大家在把握
正确导向的前提
下，用好新技术、新
平台、新产品，把河
南故事讲得更动
听，河南声音传播
得更响亮。
刘春良说，前方记
者精神状态很好，
充满活力，令人欣
慰。两会关注度
非常高，新闻媒体
要 有 责 任、讲 担
当 ，把 两 会 报 道
好、宣传好。

郑州全媒体

“一进河南大厦，我就看到了在一楼的郑州全媒体全国两会北京新闻
会客厅，非常醒目！这也是郑州全媒体第一次在全国人大代表驻地河
南大厦亮相，让我眼前一亮，感到很惊喜！”省委常委、宣传部长赵素萍
边走边给省人大常委会党组书记、副主任刘春良介绍，“郑州全媒体用
‘新闻超市’来报道全国两会，是媒体融合的又一次创新、很有成效。”
昨日，省委常委、宣传部长赵素萍，省人大常委会党组书记、副主任
刘春良在省人大常委会秘书长张启生和省委宣传部有关领导的陪同
下，来到位于河南大厦的“郑州全媒体全国两会北京报道中心”和“郑
州全媒体全国两会北京新闻会客厅”看望并慰问一线记者。

在郑州全媒体新闻中心，印
有郑州各个媒体标识的屏风前，
是 4 个简单的沙发椅，沙发前面
的白色茶几上，整齐摆放着各个
组成媒体的话筒。

“你们郑州全媒体是一个真
正的全媒体，大概多少人？”赵素萍
问郑州全媒体全国两会北京新
闻中心报道总指挥，郑州市委宣
传部副部长、郑州报业集团党委
书记、社长兼郑州市委网信办主
任石大东。

“郑州报业旗下的《郑 州 日
报》、《郑州晚报》、中原网、《中原手
机报》记者 30 多人，郑州广电旗下
的电台十几人，郑州电视台十几
人，加上五大媒体的新媒体记者近
60人。”石大东说。

“他们郑州全媒体报道很活，
真正把几家融合在一起。这几年
郑州报业集团做得很好，条件和
实力也具备，我一直希望你们能
做全省媒体融合的先行者，要敢
担当、勇创新、重成效。”赵素萍向
刘春良介绍时专门嘱咐石大东，

“不仅郑州市要做好媒体融合，也
应该和省里媒体进行融合与互动，
共同做大做强。”

在一旁的省委宣传部副部长、

省广电新闻出版局党组书记、局长
朱夏炎插话说：“省会媒体和省级
媒体融合宣传才能真正体现习近
平总书记提出的四个力——传播
力、引导力、影响力和公信力。”

“你们来北京做的两会非常
好，我传到我的同学群和广电群
里，一圈人点赞！”朱夏炎说。

“我们这次全媒体宣传进行了
一些创新。有报纸的文字和图片，
有电台的声音，可以在开车时或者
看手机眼睛累时听，还有电视台
的画面和网络的视频。一条新闻
发出去不再是单一媒介，而是从
传统端向移动端转移，受众面大
大加大，传播效果也不错。”石大东
汇报时，赵素萍和刘春良不时地
点头称赞。

赵素萍和刘春良还专门点开
“两会来了——郑看两会”听了
语音，看了视频，“快呀，我们一
进 门 ，我 们 的照片和新闻都发
了”。赵素萍对郑州电台连续十
几年在中央台发稿位列第一点
赞，对利用蜻蜓的语音传播平台
报道两会予以肯定。

郑州电视台手机视频与后
方联动的报道模式得到赵素萍、
刘春良肯定。

“省会媒体，就要承担双重责任”
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